Trépot

Les travaux devant l'école avancent



■ L'urbaniste a prévu des jeux d'enfants derrière le monument aux morts.

Depuis le 27 février, les travaux ont repris devant l'école. L'architecte des bâtiments de France a donné son aval pour la poursuité des travaux et permettre aux élèves d'être beaucoup plus en sécurité. L'abri bus provisoire en tôle a été démonté et l'urbaniste Terreaux travaille pour pré-senter un abri qui puisse s'in-tégrer dignement à l'architecture des lieux. Les tronçonneuses ont coupé les arbres qui entouraient le mo-nument et enlevé les haies qui coloraient les lieux. Les vieux murs d'enceinte ont été rasés et les trottoirs sont en cours de finition avec un nouvel espace piétonnier, aux abords de la boulangerie, qui permettra aux mamans de conduire les enfants depuis la place de la mairie. Sur l'espace qui se trouve devant l'ancien emplacement du monument, les ouvriers de l'entreprise Albiz-zia de Ruffey-le-Château dessinent un demi-cercle de pavés qui empiétera sur la voie et donnera une ambiance de cœur de village.

Le 24 mars 2011, le monument aux morts avait été repoussé à droite de l'école pour les besoins des travaux. L'architecte des bâtiments de France est venu sur place le 14 février. Il n'avait pas encore été avisé du chantier? Dans ses attendus, M. Jean-Marie Russias, chef du service territorial de l'architecture et du patrimoine, précise toutefois: « Il me semble nécessaire que le mur reconstitué à l'Est reprenne les matériaux et dessin du mur Ouest et que la séparation entre le monument aux morts et les jeux d'enfants soient plus matérialisés à l'aide d'une haie arbustive d'essences locales ».

L'urbaniste, Christian Terreaux de Tarcenay, qui a dessiné le projet n'a pas cru bon de repositionner les jolies bornes qui entouraient le monument. Dommage. Un conseiller avait suggéré qu'on puisse les repositionner derrière la fontaine du centre, sans suite. Par contre, il a prévu des jeux d'enfants derrière le monument. Il a appelé le lieu « la place des quatre chemins » : l'un de ces chemins est celui de la mémoire, un autre celui de la jeunage.

nesse...